

ÖFFENTLICHE SITZUNG

Zu Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung –

Protokoll:

Die Eröffnung und Begrüßung erfolgte durch Ortsvorsteher (OV) Michael Berndt. Er stellte die ordnungs- und fristgerechte Einladung fest.
Es gab keinen Antrag auf Erweiterung / Änderung der Tagesordnung !

Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift: Sitzung vom 19. August 2016 –

Protokoll:

Die Zustimmung erfolgte einstimmig.

Zu Punkt 3 – Mitteilungen und Anfragen –

Protokoll:

Mitteilungen:

Bundesstraße 9, Verkehrs- und Lärmberuhigung in der Ortsdurchfahrt prüfen und dem Ortsbeirat Verbesserungsvorschläge unterbreiten.

Bundesstraße 9, in Höhe Mainzer Str. 65 ist der Gullideckel abgesackt und klappert.
Wickchenstr. / Im Gretenhof ist der Gullideckel locker und klappert

Ferner wird die Stadtverwaltung (SV) gebeten alle Straßenschilder im Ortsteil auf Verschmutzung und Lesbarkeit (ausgeblichen, falsche Schreibweise z.B. beim Hermesweg) zu überprüfen.

Das Ordnungsamt wird erneut gebeten, den ruhenden Verkehr im Ortsteil zu überprüfen, ferner dem ständigen Ärgernis durch Hundekot auf der Rheinwiese Einhalt zu gebieten. Welche und wie viele Regelverstöße wurden durch das Ordnungsamt in welchem Zeitfenster geahndet ?

Die Streusalzkiste auf der Marienhöhe vor Haus Nr. 3 muss zeitnah vom Grünbewuchs freigelegt und mit Salz aufgefüllt werden.

Es wurde der schlechte Fahrbahnbelag der Brunnenstraße zwischen der Landesgrenze und Haus Nr. 23 bemängelt. Hier bittet der Ortsbeirat um einen Kostenvorschlag für eine Ausbesserung auf gesamter Fahrbahnbreite. Falls keine kostenneut-

rale Reparatur für die Anlieger möglich ist, bittet der Ortsbeirat um Mitteilung welcher Anliegerkosten einzuplanen wären. (Bitte um Begehung mit OV)

Zwischen dem Haus Brunnenstraße 24 und der Landesgrenze fehlen noch immer 2 – 3 Straßenlaternen. Gerade in der dunklen Jahreszeit ist die Strecke für Fußgänger (Schüler) zur Bushaltestelle der SWB unzumutbar.

Falls keine kostenneutrale Lösung für die Anlieger möglich ist, bittet der Ortsbeirat auch hier um Mitteilung, welcher Anliegerkosten einzuplanen wären.

Der Hang am Hermesweg und der Spielplatz Rolandstraße sind noch nicht zur Zufriedenheit der Anwohner gereinigt bzw. gepflegt worden.

Spielplatz Rolandstraße reinigen, Bäume kontrollieren, wenn nötig zurückschneiden.

Der Ortsbeirat bittet, neben der Mängelbeseitigung, für die nächste Sitzung um Mitteilung, ob der beauftragte Vertragspartner der SV diese Positionen überhaupt in seinem Leistungsumfang aufgelistet hat.

Zu Punkt 4 – Einwohnerfragestunde –

Protokoll:

Die Gehwegwege (links und rechts) der Bundesstraße 9 zwischen der Landesgrenze bis auf Höhe JET-Tankstelle in Rolandseck weisen teilweise erhebliche Schlaglöcher, Unebenheiten und Grünbewuchs auf.

Zwischen Bahnhof Rolandseck und der Ortsmitte Rolandswerth fehlt auch hier eine geeignete Gehwegbeleuchtung.

Die Strecke wird vermehrt durch Fußgänger (Schüler) genutzt die in der dunklen Jahreszeit den Bahnhof aufsuchen müssen.

Seit Jahren werden im Ortsteil die Hydranten und deren Beschilderung n i c h t mehr gewartet. Die zuständige EVM ist hier auf ihre Wartungspflicht hinzuweisen und deren schnelle Umsetzung einzufordern.

Im Notfall (z.B. Feuerwehreinsatz o.ä.) können verrostete, zugefrorene Schieber nicht genutzt werden.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Sitzung um 19:30 Uhr.

Der Vorsitzende

Schriftführer/in

Michael Berndt
Ortsvorsteher

Rudolf Schönenborn